



Pressemitteilung „Bürger für Glückstadt“

Haushalt 2025: Bürger für Glückstadt laden zur Bürgersprechstunde ein – „Ihre Stimme für unsere Stadt“

Am 8. April 2025 wird der neue Haushalt der Stadt Glückstadt verabschiedet – ein bedeutender Moment für unsere Stadtentwicklung, der viele Fragen, Hoffnungen und Diskussionen aufwirft. Aus diesem Anlass laden die Bürger für Glückstadt (BFG) zur nächsten Bürgersprechstunde ein.

Die Veranstaltung findet am Montag, den 24. März 2025, um 19:00 Uhr im Schulungsraum der Sportbootfahrschule Fortuna, Am Fleth 58, statt.

Im Mittelpunkt steht diesmal die Frage:

Welche Wünsche, Erwartungen und Anregungen haben die Glückstädterinnen und Glückstädter zum Haushalt 2025?

„Ein städtischer Haushalt ist weit mehr als Zahlenwerk – er ist ein Ausdruck dessen, was uns als Stadtgesellschaft wichtig ist. Wir wollen wissen: Was erwarten die Menschen in Glückstadt? Wo drückt der Schuh? Und wo sollten wir als Politik vielleicht nochmal genauer hinschauen?“, erklärt Verena Kniesmeijer-van Leeuwen, Vorsitzende der BFG.

Die Bürger für Glückstadt setzen weiterhin auf direkten Dialog mit der Bevölkerung. Die monatliche Bürgersprechstunde soll allen Interessierten die Möglichkeit bieten, ihre Anliegen unkompliziert vorzubringen – in lockerer Atmosphäre, offen für alle.

Verena Kniesmeijer-van Leeuwen betont: „Nur wenn wir wissen, was die Bürgerinnen und Bürger bewegt, können wir gute Entscheidungen treffen. Der Haushalt ist das zentrale Steuerungsinstrument für unsere Stadt – und da darf jede Stimme zählen.“

Die BFG freut sich auf zahlreiche Teilnehmende. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Für Getränke ist wie immer gesorgt.

Pressesprecher Bürger für Glückstadt
Dr. Siegfried Hansen
Anna-Tiessen-Str. 1b
25348 Glückstadt
Tel: +49 (04124) 589982
s.hansen@büfug.de
<http://www.büfug.de>